

| | |
|--|-------------------------------------|
| Öffentliche Gemeinderatssitzung | am 13.09.2022 |
| Beratungsvorlage Aktenzeichen: 131.31 | Beschlussvorlage-Nr. GR-2022-108 |
| Neubau des Feuerwehrhauses hier: Bekanntgabe einer Eilentscheidung des Bürgermeisters zur Auftragsvergabe der Fernwärmeversorgung | Sachbearbeiter: Herr Weber |

Beschlussvorschlag:

Der Bürgermeister gibt bekannt, dass er im Rahmen einer Eilentscheidung den Auftrag zur Versorgung des neuen Feuerwehrhauses mit Fernwärme an die Fa. Klumpp, Offenburg, zum Angebotspreis von 37.516,57 Euro erteilt hat.

Der Gemeinderat nimmt diese Bekanntgabe zustimmend zur Kenntnis.

Sachverhalt:

Am neuen Feuerwehrhaus laufen derzeit die Erdarbeiten an der Zu- und Abfahrt, dem Parkplatz sowie die Erd- und Betonarbeiten für das Gebäude. Das Gebäude wird (wie die benachbarte Kahlenberghalle) an die kommunale Fernwärmeversorgung angeschlossen. Kapazität dafür wurden bereits letztes Jahr vorgesehen und in die Gesamt-Netzberechnung einbezogen.

Die Fernwärmeanschlüsse baut in Ringsheim die Fa. Klumpp aus Offenburg, diese hat auch für diese Maßnahme ein Angebot vorgelegt. Die Auftragsvergabe musste schnell erfolgen, da für Leitungen derzeit 16 Wochen Lieferzeit einzukalkulieren sind, der Bauablauf aber möglichst wenig beeinträchtigt werden soll.

Aufgrund der Lieferzeit wird nun zunächst sofort der Hausanschluss gebaut, die Verbindung zur bestehenden Fernwärmeleitung erfolgt dann nach der Lieferung.

Finanzielle Auswirkungen:

Im Haushalt 2022 sind für den Bau des neuen Feuerwehrhauses insgesamt 900.000 Euro eingestellt, Mittel sind derzeit noch ausreichend vorhanden.

Beratungsergebnis:

| | | | |
|---------------------------------------|------------|--------------|--------------|
| <input type="checkbox"/> Einstimmig | | | |
| <input type="checkbox"/> Mehrheitlich | Ja-Stimmen | Nein-Stimmen | Enthaltungen |

